

# La loi du plus Faure

**EMBRUNMAN** Le Vitrollais a établi un nouveau record, Zamora a été disqualifié

**O**n ne saura jamais si Marcel Zamora aurait remporté son troisième Embrunman consécutif, s'il était allé au bout. Disqualifié pour avoir jeté son coupe-vent à l'entame de la montée de Chalvet, à une trentaine de kilomètres de l'arrivée, l'Espagnol du Triathl'Aix, qui posait pourtant le vélo en tête à Serre-Ponçon, ne pouvait s'élancer sur le marathon. Les cartes étaient redistribuées. Et les trois hommes encore dans le coup pour la victoire finale, Julien Loy, le Vitrollais Hervé Faure et Victor Del Corral Morales allaient offrir un dernier round à suspense. Dans lequel Faure allait mettre tout le monde d'accord en faisant exploser le record de Zamora - établi l'an passé - de plus de 4 minutes!

La 28<sup>e</sup> édition de l'Embrunman, disputée hier dans les Hautes-Alpes, a donc été riche en rebondissements. Loy, sorti en tête de l'eau, allait rapide-



En légère difficulté après le parcours à vélo, le Vitrollais a fait la différence dans le marathon pour s'adjuger un troisième sacre à Embrun.

PHOTO STÉPHANE DUCLET

**Chez les dames,  
l'Aixoise Alexandra  
Louison a pris  
la 3<sup>e</sup> place.**

ment être repris par Car, Faure et Zamora sur le parcours à vélo de 188 km. Les trois hommes de tête étaient pris en chasse par l'Espagnol Del Corral et l'Australien David Delow. L'ascension de l'Izoard faisait exploser l'Australien, tandis que Del Corral rattrapait dans la descente.

Ce quatuor roulait ensemble jusqu'à "l'incident" Zamora. Faure lâchait prise à un kilomètre du sommet de Chalvet et Loy pouvait commencer le marathon avec 1'15" d'avance.

"À ce moment-là, je me suis dit que c'était mal engagé et je ne me voyais absolument pas gagner", avoue Faure.

Mais dans le marathon, Loy et Del Corral avaient tour à tour un sérieux coup de mou. Le coureur d'Échirolles, qui possédait 4'21" d'avance sur Faure au 21<sup>e</sup> kilomètre, n'en comptait plus que 2'47 au 25<sup>e</sup>, avant de se faire doubler par Faure entre les 32<sup>e</sup> et 33<sup>e</sup>. "Hervé a été plus costaud que moi sur le marathon, admet Loy. Il a une expérience sur ce type

d'épreuve que je n'ai pas, et j'ai subi un gros passage à vide".

Hervé Faure pouvait donc passer la ligne d'arrivée en héros, décrochant son troisième titre à Embrun après ceux acquis en 2006 et 2007, et établissant un nouveau record en 9h34'08". "Je ne pensais pas faire une si belle performance, mais je suis très content, c'est ma troisième victoire ici, et mon troisième record. Je récupère ce qui m'appartient en quelque sorte...", glisse malicieusement le vainqueur, qui

s'est refusé à commenter la disqualification de Zamora. Del Corral termine sur le podium, à 8'12" de Faure.

Chez les dames, Erika Csomor a dominé les débats en 11h15'40", et remporte son premier Embrunman devant Isabelle Ferrer (11h31'33", Issy les Moulineaux) et Alexandra Louison (11h44'04", Triathl'Aix), déjà respectivement deuxième et troisième l'an dernier!

Damien PETRICOLA

dpetricola@laprovence-presse.fr